

CYCLO CLUB DE BUCQUOY : CYCLO, VTT ET MARCHÉ

Avec un peu plus de cinquante adhérents, le Cyclo Club de Bucquoy comprend trois disciplines avec le Cyclo, le VTT et depuis plus d'un an, la marche.

Chaque dimanche matin et au gré de votre forme, vous pouvez vous épanouir sur les routes et chemins de notre région sur des parcours de randonnée fléchés et de kilométrages variés.

Le Cyclo Club organise, comme chaque année, sa randonnée route, VTT et marche.

Cette année, ce sera le 8 juillet 2018, que nous vous attendons, quelle que soit votre condition, pour découvrir nos alentours autrement. A partir de 7h30, venez vous inscrire sur des parcours allant de 8 à 80 km.

Vous souhaitez rejoindre le Cyclo Club, consultez notre facebook (cyclo club bucquoy ou marche club bucquoy) ou, appelez les contacts suivants :

- > Route : Servais 06 52 60 46 19
- > VTT : Christophe 06 25 46 36 95
- > Marche : Delphine 06 24 18 79 95



Nous accueillons les mineurs à partir de 16 ans ou accompagnés d'un de leur parent.
Bonne année à toutes et tous

LES PETITS BAMBINS

Madame Cathy RIVAUX (présidente) ainsi que les membres actifs présentent leur association « Les Petits Bambins » ouverte aux assistantes maternelles qui désirent nous rejoindre : le mardi, le mercredi et le jeudi de 9h30 à 12h. Le local est situé 38 rue du Moulin, au niveau de l'ancienne CASA. Nous vous annonçons la prochaine ouverture d'une maison d'assistantes maternelles au 1 rue d'en Haut à Bucquoy. Celle-ci peut accueillir 12 enfants de 0 à 6 ans, ainsi que les périscolaires ou occasionnelles.

Nous sommes 3 assistantes maternelles agréées depuis plus de 20 ans et nous travaillons en équipe depuis plus de 5 ans en toute confiance. Nous avons de l'expérience au niveau de la petite enfance. Nous sommes dynamiques, patientes, créatives et attentionnées afin d'aider progressivement votre enfant à son éveil, son autonomie et sa sociabilité pour qu'il puisse s'épanouir dans son quotidien.

N'hésitez pas à nous contacter au ☎ 06 82 47 29 28
Par mail : mam.lespetitsbambins@gmail.com



L'Amicale Laïque « la Fraternelle » est une association sous le régime de la loi 1901 à but non lucratif. Notre principale activité est d'organiser des manifestations à la fois festives, familiales et conviviales comme le Ball-trap, loto, notre service « friterie ». Selon les fonds récoltés lors de ces manifestations, une partie est destinée aux écoles publiques afin d'aider les enfants à la participation de sorties, de projets etc.

Par ailleurs, nous remercions tous les bénévoles pour leur implication, leur aide et le temps qu'ils consacrent à l'association.



QUENTIN ET THOMAS, L'ESPOIR EST LÀ !

Thomas, né le 29 juillet 2003, et son frère Quentin, né le 8 mars 2013, souffrent d'une maladie génétique rare due à une mutation du gène NGLY1, diagnostic posé en juin 2015. C'est pourtant le 22 mai 2015 que l'association a vu le jour soutenue par la famille, les amis et l'entourage de la famille.

L'association est présidée par Mr LEFRANC Gregory. L'association a pour objectifs d'aider à la prise en charge du matériel, des soins, des traitements et médicaments non remboursés, des déplacements et hébergements. Pour ceci, plusieurs manifestations sont organisées à l'année notamment la soirée tartiflette dans la salle des fêtes communale. Vous avez été nombreux à y participer en novembre dernier et nous espérons vous y retrouver cette année ! Les prochains événements de l'association au sein de la commune :

- > Le 03 mars 2018 : Loto
- > Le 04 mars 2018 : Journée du bien être
- > Le 07 avril 2018 : Sortie moto et tricke suivie d'une soirée karaoké
- > Le 08 avril 2018 : Concours de belote
- > Le 17 novembre 2018 : Soirée tartiflette

